
定安县 2013年重点工作推进

12 月 2 日 01 时 30 分袁搭
载着我国嫦娥三号探测器的长
征三号乙改进型运载火箭按照
预定程序在西昌卫星发射中心
二号塔架点火起飞遥 日前袁探月
工程领导小组组长尧 总指挥马
兴瑞透露袁在实现无人探月后袁
我国有望在 2017 年实现无人
采样返回遥
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记者日前从定安县塔岭工
业园区管委会获悉袁 经县投委
会同意袁野塔岭装饰产业园项
目冶尧野玻璃深加工项目冶尧野乳胶
导尿管生产加工项目冶 等 9家
企业的 9个项目获准野落地冶园
区遥 工业园区入驻企业再添 9
户新军袁为园区商气尧人气的集
聚注入了新的活力袁 促使定安
工业经济再上新台阶遥

据了解袁 此次获准入驻园
区的 9 个项目总投资合计
13.52 亿元 袁 拟用地 584.90
亩袁 项目建成后年产值合计可
实现 20.65 亿元袁 新增税利
2.075 亿元袁 新增就业岗位近
3000个遥

县投委会相关负责人介
绍袁 拟进行项目选址的企业各
具特色袁 符合园区产业发展布
局袁符合园区入驻条件遥为鼓励
落户企业尽快建设投产袁 管委
会在供地合同中约定投资强
度尧建设周期尧产值尧税收尧达产

时间等遥
海南海玻工程玻璃有限公

司总经理唐宁告诉记者袁 该公
司是海南目前唯一的一家高端
玻璃厂袁 是最具现代化的玻璃
深加工企业遥 该公司早有入驻
定安的规划袁 也有意将公司总
部迁移至定安袁 当前迫切期盼

供地工作能尽早落实袁 企业好
尽快建成投产遥

各新入驻企业负责人也纷
纷表示袁会严格遵循入驻要求袁
集约用地袁 切实履行项目建设
承诺袁尽快投入建设袁形成新的
经济增长点袁 尽企业的责任为
定安经济社会发展做出贡献遥

塔岭工业园区入驻企业再添新军
海南海玻等 9个项目获准野落地冶园区

姻 林凤玉

受台风 野海燕冶 灾害带来的
影响袁 海南农业蒙受巨大损失袁
全省冬季瓜菜尧 热带果林尧 设施
农业等遭受到不同程度的破坏遥
据统计袁 此次强台风 野海燕冶 造
成定安县 15 万亩农作物受灾袁
全县直接经济损失 1.2亿元遥 时
下正值冬季瓜菜批量上市季节袁
但由于受到台风 野海燕冶 灾害影
响袁 预计定安冬季瓜菜的上市时
间延迟 20天左右遥

12 月 4 日袁 定城镇最大的
冬季瓜菜基地龙州洋呈现出一片
繁忙热闹的景象袁 不少瓜菜种植
户正忙着搭建瓜架袁 农田瓜菜叶
翠绿一片袁 长势喜人袁 还有部分
种植户正在清理水渠中的淤泥
噎噎记者了解到定安冬季瓜菜种
植户们忙着对田间瓜菜进行管
理袁 争取为今冬明春的冬季瓜菜
上市抢占先机遥

在定安县龙州洋瓜菜生产基
地的一处青瓜田中袁 种植户王文
召穿着水靴袁 挽着袖子袁 给刚上
架的青瓜地浇水施肥遥 王文召告
诉记者袁 再过 20天袁 青瓜就成
熟可摘了袁 到时候收购商会过来
收购青瓜袁 希望能卖出个好价
钱遥

记者了解到袁 台风过后袁 定
安县政府及有关部门积极引导农
民对冬季瓜菜种进行补种和管
理袁 争取缩短今冬明春的冬季瓜

菜上市时间差袁 在市场上抢占到
优势遥

野为保障定安县今冬明春的
冬季瓜菜上市抢占优势袁 县政府
采取三大措施帮助农户做好冬季
瓜菜运销工作遥冶 定安县农业局
局长郑义博介绍说遥 一是组织
15 批次瓜菜调研组赴内陆冬季
瓜菜交易市场开展市场调研袁 根
据调研情况下发指导性建议袁 有
效地指导瓜菜产销袁 并与内陆瓜
菜运销商签订购销合同袁 引进内
陆瓜菜运销商设点收购瓜菜曰 二
是积极培育龙州洋瓜菜购销协
会尧 供销社购销协会尧 龙湖吴亮

购销大户等本地瓜菜运销商袁 促
进瓜菜运销工作曰 三是打造潭黎
圣女果尧 定安尖椒尧 青龙丝瓜等
本地瓜菜品牌袁 做好品牌包装设
计和商标注册袁 促进全县瓜菜销
售等遥

据了解袁 龙州洋瓜菜生产基
地位于定安县定城镇西北部袁 总
面积 11850亩袁 属省级无公害农
产品生产基地之一袁 冬季以种植
圣女果为主袁 配搭辣椒尧 瓜类尧
茄子等品种遥 瓜菜收入已成为当
地农民的主要来源袁 户均冬季瓜
菜纯收入 2.5万元以上袁 占农民
人均纯收入的 65%遥

定安冬季瓜菜长势喜人
政府实施三大举措帮助农民抢占市场先机
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11月 28-29日袁 省爱卫办会副主任尧 省卫生
厅副巡视员夏立红率省创卫专家组成员一行 12人来到
定安袁 对定安创建省级卫生县城工作进行考核验收袁 经
考核袁 定安顺利通过省创卫专家组验收工作遥

11月 28日袁 考核组在县行政办公大楼五楼会议
室听取创卫工作汇报遥 会上袁 县政府副县长吴坤江代表
县委尧 县政府向考核组汇报了近年来定安创建省级
卫生县城的工作情况遥 自 2011年启动创建省级卫
生县城以来袁 定安县委尧 县政府高度重视袁 以提升
县城环境品味袁 优化居民生活环境为目标袁 狠抓县
城基础建设和县容环境卫生整治遥 经过宣传发动尧
责任目标落实尧 阶段性冲刺等创建历程袁 县城基础
设施建设不断完善袁 交通秩序顺畅袁 卫生管理水平
不断提高袁 省级卫生县城的九项工作内容均达到良
好以上要求遥

汇报会后袁考核组成员分为 7个小组袁通过听取
汇报尧 查阅资料尧 现场检查与走访群众相结合的方
式袁对县容环境卫生尧健康教育与健康促进尧环境保
护尧食品安全等 7个方面进行了详细的检查遥通过检
查袁 考核组一致认为袁 定安县整体卫生水平达到了
叶海南省卫生县城标准曳的基本要求袁考核组将报请
省爱卫会命名定安县为野海南省卫生县城冶遥

11月 29日袁 创卫考核反馈会在县行政办公大
楼五楼会议室召开袁县委副书记尧县长符立东袁县政
府副县长吴坤江出席了反馈会袁 并接受省创卫专家
组的考核意见书遥

反馈会上袁 考核组组长夏立红首先对定安通过
省创卫专家组验收工作表示祝贺袁他表示袁定安创建
省级卫生县城工作方面深受领导重视袁 创卫工作稳
步推进袁通过广泛宣传袁在社会上营造出了浓厚的创
卫氛围袁同时多措并举袁市容市貌得到了明显改善遥
定安通过省级卫生县城考核称号实至名归袁 希望定
安进一步加强城中村尧城乡结合部尧餐饮尧小商小贩尧
绿化绿地等方面工作袁抓好整改尧巩固成果尧提高水
平袁向国家级园林卫生城市目标挺进遥

听取省创卫专家组意见和建议后袁符立东表示袁
定安将认真对考核组提出的意见和建议进行整改袁
制定长效工作机制袁落实保洁制度袁以这次检查成果
为出发点袁继续向国家级卫生园林城市目标前进遥
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种植户在田间细心做好冬种瓜菜管理工作袁 争取尽快
上市销售遥 叶彦彤 摄

自野定安名片冶评选产生前 60
张名片在活动官方网站公布并接受
观众网上投票以来袁 受到广大网友
的踊跃支持遥 截止 12月 3日 23时
59分袁共有 16560名网友参与了网
上投票袁百里生态画卷尧千年人文定
安曰野定冶格幸福袁野安冶心享寿曰百里
古色古乡尧 千年诗画定安等名片受
到网友热捧袁得票数领先于其他野定
安名片冶遥

记者从定安名片冶征集评选活动
组委会了解到袁 通过前期的广泛宣传袁
前 60张野定安名片冶在活动官方网站公
布并接受网上投票之后袁短短 20个
小时就有 300多位网友参与投票袁
经过近 10 天的投票时间袁 共有
16000余名网友参与了投票袁 反响
热烈袁受到广大网友的好评遥

参与野定安名片冶投稿的市民黄
先生告诉记者袁他从网上看到前 60
张野定安名片冶之后袁虽然他自己的
名片没有入选袁 但是仍然感到特别
开心袁因为他从这 60张野定安名片冶
的身上看到了定安的历史尧 定安的
特色尧定安的魅力和定安的文化袁相
信通过这次野定安名片冶征集评选活
动能提高定安在全国范围内的知名
度与美誉度遥

征集评选活动组委会的工作人
员告诉记者袁 每次打开活动官方网
站投票的网页袁 都会发现票数时刻
在刷新袁 市民们在征集阶段结束之
后对野定安名片冶保持着高度关注袁
很快就投入到网上投票支持袁 从前
60进前 30野定安名片冶网上投票已
经结束袁下一轮网上投票即将开始袁
希望广大市民网友继续踊跃参与遥

据介绍袁在本次投票结束后袁活
动将进入复评阶段袁野定安名片冶复
评阶段袁11名评委将分别综合网络
观众投票袁 按照既定的评选标准对
名片进行打分袁最终选出 30张野定
安名片冶遥 活动组委会会及时将 30
张野定安名片冶在活动官方网站上公
布袁 接受观众投票袁 投票网址为院
http://zt.hainan.net/ehome/dampzj/
index.shtml袁 欢迎广大市民朋友踊
跃投票袁选出你心目中最好的野定安
名片冶袁参与投票的观众有机会赢取
现金奖励遥 最终的前 30张野定安名
片冶 选出后袁 组委会将在入围的前
30 张野定安名片冶投稿者中进行第
二次抽奖袁产生 30名野定安名片冶投
稿者二等奖袁每位奖励 1000元遥 同
时进行观众投票幸运抽奖袁产生 30
名幸运观众袁每位奖励 100元遥

“定安名片”投票受网友热捧
12月 5日将评选出前 30张野定安名片冶

姻 叶松

塔岭工业园区完善的基础设施受到越来越多的企业青睐遥
叶彦彤 摄
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